

Lettre de félicitations du Premier ministre Takaichi au président Ouattara de la République de Côte d'Ivoire

8 décembre 2025



(Photo: Cabinet Public Affairs Office)

Le 8 décembre, Madame TAKAICHI Sanae, Première Ministre du Japon, a adressé une lettre de félicitations à Son Excellence Monsieur Alassane OUATTARA, Président de la République de Côte d'Ivoire, dont la cérémonie de prestation de serment s'est tenue le même jour.

Dans sa lettre, la Première ministre TAKAICHI a exprimé son espoir que, sous la houlette du Président OUATTARA, la Côte d'Ivoire progresserait davantage en tant que moteur de paix, de stabilité et de croissance économique dans la région.

En outre, la Première Ministre TAKAICHI a réaffirmé l'amitié et la confiance de longue date qui unissent le Japon et la Côte d'Ivoire, et a également exprimé son engagement à approfondir la coopération dans divers domaines entre les deux pays et à développer davantage les relations bilatérales, en s'appuyant sur les acquis de la 9^{ème} Conférence internationale de Tokyo sur le développement de l'Afrique (TICAD 9) qui s'est tenue cette année.